
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 85083786

Prix 1 040 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  bananeco-exclusivité:  situation  exceptionnelle  pour  ce  magnifique

appartement  t3 d'environ 80m2, niché au 5ème et  dernier  étage d'une résidence

standing  à  deux  pas  de  la  croisette  et  de  ses  plages.  l'appartement  offre  un

agencement  confortable  et  fonctionnel,  avec  un  vaste  hall  d'entré  desservant  un

grand salon baigné de lumière. Ce dernier s'ouvre sur une belle terrasse plein sud

avec une vue citadine imprenable,  idéale pour profiter  des soirées d'été.  l'espace

nuit se compose de deux chambres spacieuses, chacune avec sa salle de douche

privative et wc. De nombreux rangements ...

Cannes  bananeexceptional  location  for  this  magnificent  3-bedroom  apartment  of

approximately 80m2, nestled on the 5th and top floor of  a luxury residence just a

stone's  throw  from  the  croisette  and  its  beaches.  The  apartment  offers  a

comfortable  and  functional  layout,  with  a  large  entrance  hall  leading  to  a  large,

light-filled living room. The living room opens onto a beautiful  south-facing terrace

with a breathtaking city  view,  perfect  for  enjoying summer evenings.  The sleeping

area consists  of  two spacious bedrooms,  each with its  own private shower room

and wc. Numerous storage cupboards ...

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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